
COMPTE RENDU DE LA RENCONTRE 

PRESTATAIRE, MAIRIE, COMMISSION CANTINE DU 14/04/2011 

 

Nous avons ouvert cette réunion par une discussion sur notre observation sur la visite de l’espace 
restauration de Caroline Aigle de janvier 2011, concernant la quantité et la qualité des aliments. 
Devant nos inquiétudes, il a été conclu : 

 Pour chipolatas : a priori tout viendrait de la remise en température, donc Scolarest va se 
déplacer pour s’assurer de la bonne lecture de la procédure, chaque aliment ayant sa 
méthode de conditionnement (opercule fermé ou ouverte, grille ou pas…) 

 Proposition de photo type d’une assiette pour le personnel servant dans les assiettes qui 
aura donc par la visualisation considérée les quantités. Même si cela nous paraît « peu », les 
grammages de chaque aliment est stricte et décidé par des législations nationales. Nous 
diffuserons sur le site internet la grille des aliments et leur grammage par tranche d’âge. 

 Le personnel a déjà à sa disposition une balance. 

 

Nous avons ensuite vu ensemble les menus pour le dernier trimestre : 

 Proposition commune de remettre des frites si le four à Jules Verne a une contenance assez 
grande pour la remise à température. 

 Observation que l'œuf revenait souvent sous forme d'omelette.  
Réponse: l'œuf florentine n'est pas apprécié des enfants, et l'œuf se réchauffe mal au milieu 
des épinards. 

 Il sera servi du panga, une note d’information est affichée sur le panneau de l’association 
pour rassurer les consommateurs. 

 On reste toujours à un produits bio REGIONAL par semaine car le prix est assez élevé, pour 
exemple le kiwi a 0.56 au lieu de 0.13 l'unité. 
Scolarest ne veut pas acheter à  l'étranger car cela n'a plus la même notion, sauf 
exceptionnellement où il y a eu d’orange bio sanguine du Maroc. 

 

Quelques modifications ont été apportées : 

 sur le menu de fin d’année du 30 juin 2011 : melon : hamburger / chips / carré fripon/ tarte 
aux pommes. 

 sur le menu du 2 juin, saucisson à la place de salami 

 pour la semaine du 9 mai, il y avait initialement 2 fois des nuggets  pour les sans porc. Le 
prestataire mettra un autre aliment. 

 

Nous avons félicité l’initiative des nouilles façon carbonara mais à la dinde en évitant ainsi une 
différence de repas pour les « sans porcs ».  

 

Il nous a été à nouveau proposé de visiter les cuisines de Scolarest. Une date est à déterminer. Si des 
parents sont intéressés, ne pas hésiter à le communiquer à l’adresse de l’association. 


